
Protokoll der Mitgliederversammlung des GrooveCenter.Kiel e.V. vom 

17.05.2017 

 

TOP 1 
Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Der erste Vorsitzende Martin Klempt begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die 

Versammlung um 19.00 Uhr. Er stellt fest, dass die Einladung satzungsgemäß erfolgte und die 

Versammlung beschlussfähig ist. Anwesend sind 37 stimmberechtigte Vereinsmitglieder. 

 (Anlagen 1, 1a) 

 

TOP 2 
Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird ohne Änderung einstimmig genehmigt.  

 

TOP 3 
Protokoll der Sitzung vom 26.11.2016 

Das Protokoll wird einstimmig  angenommen. 

 

 
TOP 4 
Bericht des Vorstandes mit Aussprache 
 
 
Nach der Fertigstellung des Vereinsheimes sind die Abrechnungen durch die Stadt Kiel geprüft und 
genehmigt worden.  
Der LSV hat bei der Bezuschussung des Baus 8800 Arbeitskraftstunden (Akh) anerkannt, die mit 20% 
gefördert werden.  
 
Die Schäden am Dach werden im kommenden Sommer beseitigt. 
 
Es haben sich zwei neue Gruppen gebildet, das Orchester „Startklar“ mit P. Broda als Leiter und die 
Gruppe „Saitenklang“, beide Gruppen nehmen gerne noch neue Mitglieder auf. 
 
Es wurden mehrere Rhythmus- und Schlagzeugworkshops angeboten, die allerdings eher schwach 
angenommen wurden. 
 
Der Tag der offenen Tür war sehr erfolgreich und war gut besucht. 
 
 
Kassenbericht 2016 
 
Die Kassenwartin stellt den Kassenbericht vor, der den Mitgliedern in einer verkürzten Form vorliegt, 
um eine bessere Übersichtlichkeit zu gewährleisten. Nachfragen insbesondere zu 



buchungstechnischen Fragen werden zufriedenstellend beantwortet. An den Vorstand wird der 
Vorschlag gerichtet, die Mitgliedsbeiträge jährlich einzuziehen.  (Anlage 2) 
 
 
 
TOP 5 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Sven Bäumer berichtet über die Kassenprüfung am 8.3.2017. Es gab keine Beanstandungen. Sven 
Bäumer dankt Martin Klempt für die umfangreiche Arbeit und die gute Vorbereitung der 
Kassenprüfung. (Anlage 3) 
 
 
 
TOP 6 
Wahlen 
 
Der bisherige 2. Vorsitzende Piet Diederich tritt nicht wieder an. Martin Klempt bedankt sich bei ihm 
für die geleistete Arbeit.  
 
Für die Position des 2. Vorsitzenden  schlägt Sven Bäumer Alexandra Ehlers vor.  
Alexandra Ehlers stellt sich zu Wahl und wird einstimmig  gewählt. Alexandra Ehlers  nimmt die Wahl 
an. 
 
Als neuer Kassenprüfer stellt sich Stefan Weber zur Wahl. Stefan Weber wird mit 36 Ja-Stimmen bei 
einer Enthaltung gewählt. Stefan Weber nimmt die Wahl an. 
 
 
 
TOP 7 
Anträge 
 
Das FBO beantragt die Anschaffung von Uniformjacken für das Jahr 2018 (Anlage 4). 
Die Mittel dafür sollen in den Haushaltsentwurf im Herbst 2017 aufgenommen werden. 
Der Antrag wird bei 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung angenommen. 
 
 
Das FBO beantragt die Anschaffung von Notenmappen (Anlage 5). 
Es wird festgestellt, dass es nicht erforderlich ist, für einen vergleichsweise  geringen Betrag einen 
Antrag in der Mitgliederversammlung zu stellen. Eine Absprache mit dem Vorstand ist ausreichend.  
Das Organisationsteam des FBO zieht den Antrag zurück. 
 
 
 
TOP 8 
Bericht aus den Abteilungen 
 
Die anwesenden Ansprechpartner der Gruppen  geben einen kurzen Überblick über die Arbeit seit der 
letzten Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 



 
 
 
TOP 9 
Ehrungen 
 
Für  10-jährige Vereinsmitgliedschaft wird die Vereinsnadel Bronze an Eric Linhardt, Tim 

Staufenberger und  Annekathrin Alpes übereicht. Für die 25jährige Vereinsmitgliedschaft erhalten 

Ute Rüscher, Norbert Thomsen, Karl-Heinz Arndt, Arnold Bäumer, Anke Bäumer, Liesa Dossinger und  

Karin Arndt die Vereinsnadel in Silber. Die Vereinsnadel in Gold für 40jahrige Vereinsmitgliedschaft 

wird am Sandra Simon, Rudolf Otto, Frank Domakowski und Helga Otto überreicht. 

Für die treue Vereinmitgliedschaft über 50 Jahre wird für Johann-Dietrich Otto eine Namensplakette 

auf der Ehrentafel angebracht. 

 

Für 10 jährige aktive Mitgliedschaft im MVSH wird Tim Staufenberger und Ann-Christin Gosch die 
Ehrennadel in Bronze überreicht. 
 
 
 
TOP 10 
Sonstiges 
 
Der Besuch der Musiker aus Coventry wurde  seitens der Stadt bisher nur unzureichend  vorbereitet 
und begleitet. Nach einem Mitarbeiterwechsel ist der Kontakt wieder intensiver und es soll ein 
gemeinsames Konzert stattfinden. Abschließende Gespräche zu Ort und Zeit laufen noch. 
 
Es wird ein neuer Administrator für die Vereinshomepage gesucht, da Oskar Klempt nur noch wenig 
Zeit hat. Der Vorstand ist für Angebote zu Betreuung und ggf. Umgestaltung offen. 
 
Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass dem GrooveCenter nur drei Parkplätze vor dem Haus 
zur Verfügung stehen. Auf den übrigen Flächen und  in der Einfahrt sollte nicht geparkt werden! 
 
Der Keller muss aufgeräumt werden, potentielle Helfer melden sich bitte beim Vorstand. 
 
Am 30.9. findet ein Seniorenaktivtag statt, an dem sich „Startklar“ beteiligen wird. Der Verein stellt 
den Veranstaltern die Räume zur Verfügung. Die Beteiligung weiterer Gruppen wird von den 
Ansprechpartnern der Gruppen diskutiert. 
 
Das Klavier in der Lounge ist stark renovierungsbedürftig. Bevor über eine Entsorgung nachgedacht 
wird, soll sich ein Klavierstimmer (Kontakt über Alexandra  Ehlers) das Instrument ansehen.  
 
Ab August wird Tim die Bar nicht mehr mit Getränken bestücken, jeder ist aufgerufen, sich an der 
Getränkeversorgung  nach Bedarf zu beteiligen. Ein eventueller Überschuss geht als Spende an den 
Verein. 
 
Bei der Beschaffung und Reparatur von Instrumenten sollte deutlich sein, wer zuständig ist und wem 
die Instrumente zugerechnet werden. Bei Mehrfachnutzung muss das im Einzelfall besprochen 
werden. 
 
Internet im Vereinsheim wird befürwortet, um Noten mehr digital nutzen zu können. Martin holt 
Angebote ein. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
Anlage 1 
 

 



 
 
 
 
 
Anlage 1a 

 



 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
Anlage 2 
 
 

 



 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
Anlage 3

 
 
 



 
 
 
Anlage 4

 
 
 



 
 
 
Anlage 5 

 
 


